



Antrag

der Fraktionen von **CDU, Bündnis 90/ Die Grünen und FDP**

Smarte und sichere Digitalisierung der Energiewende

Der Landtag wolle beschließen:

Damit die smarte und sichere Digitalisierung der Energiewende gelingt, bittet der Landtag die Landesregierung, das Smart-Meter-Rollout konstruktiv zu begleiten.

Der Landtag bittet daher die Landesregierung darauf hinzuwirken,

1. dass intelligente Zähler in Hardware und Software den höchsten Datenschutzerfordernissen genügen,
2. dass der Kauf und Einbau von intelligenten Zählern (so genannte „Smart-Meter“) und der Stromverbrauch der Kontrolle der Verbraucherinnen und Verbrauchern unterliegen. Auch die Entscheidung zum Einbau von Smart-Metern soll der alleinigen Entscheidung der Letztverbraucher (Verbrauch bis 6.000 kWh pro Jahr gemäß §29 MsbG) unterliegen.

Lukas Kilian
und Fraktion

Bernd Voß
und Fraktion

Stephan Holowaty
und Fraktion